

Nos enfocamos en mantener el liderazgo en nuestros productos de hipotecas y autos en donde obtuvimos buenos resultados, sin embargo en este año nuestros esfuerzos se enfocaron principalmente en hacer crecer nuestro negocio en el mercado de tarjetas de crédito. Los esfuerzos conjuntos entre la Banca Patrimonial con la de Menudeo, han permitido poner a disposición de nuestros clientes con necesidades sofisticadas de inversión, todos los servicios bursátiles y bancarios que requieren en forma integral.

Un evento trascendental dentro de la evolución del Grupo, fue la alineación de la Banca de Mayoreo del Banco con la de Scotia Capital, la división de Banca Corporativa y de Inversión del Grupo Scotiabank, la cual tiene por objeto crear una plataforma de negocios común, que brinde el mejor servicio en toda la región del Tratado de Libre Comercio para América del Norte, en especial a los clientes que tienen operaciones en los tres países. Esta iniciativa, que data desde el 2004 alcanzó sus primeros resultados, con la operación con un importante Grupo Comercial, en donde Scotia Capital y Grupo Scotiabank proporcionaron asesoría financiera en forma conjunta, para una de las fusiones y adquisiciones más grandes en México realizadas en el 2005.

En este año, Scotiabank recibió la autorización por parte de la CNBV para instrumentar su Programa de Certificados Bursátiles Bancarios, hasta por un total de \$5,000 millones con una vigencia de 48 meses, siendo una de las primeras instituciones bancarias en México, en emplear esta fuente de recursos. Este programa ha tenido un recibimiento inicial exitoso, al recibirse posturas por un valor superior al monto ofertado. Las emisiones del Banco recibieron de parte de Fitch México y Standard & Poor's, las calificaciones de "AA+(mex)" y "mxAA", respectivamente, lo que avala una perspectiva estable.

Los sólidos resultados financieros mostrados por el Banco, las favorables calificaciones recibidas por las agencias calificadoras, así como el reconocimiento ganado entre los clientes, han contribuido al éxito del Programa de Certificados Bursátiles.

Nuevamente Scotiabank fue reconocido como una de las 50 Mejores Empresas para trabajar por The Great Place to Work Institute, sabemos que la satisfacción de nuestros empleados se traduce en la satisfacción de nuestros clientes, y a su vez, en valor para nuestros accionistas.

En 2005 se decidió adoptar la marca Scotiabank para nuestro Grupo Financiero en México, una marca establecida mundialmente, reconocida por una alta calidad en el servicio a sus clientes y la rentabilidad a sus accionistas, representa también un reconocimiento a los logros de nuestro Grupo y la confirmación de que vamos por el camino correcto para ser el Grupo Financiero más importante en México. Grupo Financiero Scotiabank Inverlat, Scotiabank Inverlat y Scotia Inverlat Casa de Bolsa son conocidos ahora como Grupo Scotiabank, Scotiabank y Scotia Casa de Bolsa, respectivamente.